



2024—2025

KAWANOE WEEKLY



「風を受けて」 油彩 谷 晶子



2024—2025年度国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

- 会 長 石 村 浩
- 幹 事 杉 浦 兼 吾
- 会報委員長 毛 利 泰 治 郎
- 例 会 日 毎週火曜日
12:10～13:10
- 例 会 場 四国中央商工会議所
電話 0896-58-3530
FAX 0896-58-6294
- 事 務 局 四国中央商工会議所
電話 0896-58-3530

『野村語録』

池内 透

2024年5月の卓話の際に「自己紹介」で野球と「縁（えん）」のある人生を歩んでいるとお話を致しました。週報についても野球に関わるお話をさせて頂きたいと思います。

小・中・高・大と部活で野球を続けて参りました。龍谷大学の硬式野球部に入部した事によって「縁（えん）」を頂戴し、現職「梅錦山川（株）」のグループ会社である「白鶴酒造（株）」に入社しました。平成4年、23歳の時です。

入社してからの数年間はただただ体力に任せて、我武者羅に営業業務をしておりました。年齢を重ねていきますと、勢いだけでは駄目で限界を迎える事になります。責任範囲が増え、後輩の指導なども業務の一環となり、会社組織の中でどう生きていかなければならないのかを考えるようになりました。上司部下、先輩後輩、部署との連携、報連相、根回し・・・などなど。

野球部に所属していた現役の時には、深く考えた事はありませんでしたが、小学4年生から大学4年生まで13年間を過ごしてきた野球部は経験するには充分すぎるほどの「組織」であったと振り返りました。

野球以外の部活をされていた方も皆様そうだと思いますが、部活は企業と同じような環境だと思います。ひとつの目標に向かって集団組織があり、主将（キャプテン）などのリーダーがいます。学年間の上下関係、同学年との横の繋がりがあります。野球でいえば、投手陣、野手陣とのコミュニケーションの重要性などが存在していました。「組織」であった事を改めて思った次第でした。そのような事も考えながら、組織の中で色々悩んでいた当時に出会ったのが、ヤクルトなどで監督を務められた野村克也監督の言葉でした。「野村語録」と呼ばれ、多くの著書も出ています。

当時に出会い、今でも後輩に話をする事のある語録を今回、ご紹介させていただきます。

「心が変われば態度が変わる。態度が変われば行動が変わる。
行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。
人格が変われば運命が変わる。運命が変われば人生が変わる。」

少し長い言葉ではありますが、心に刺さったのを覚えています。自身の心を磨く事がその後の運命に繋がるという事ですが、心を磨く事、考え方を変える事、行動を変える事は容易ではありません。その先に素敵な運命があると信じて努力してきましたし、これからも心掛けたいと思っています。

私は、この「語録」をずっと野村監督の言葉だと思っていたのですが、もともとは心理学者のウィリアム・ジェームズ氏の言葉だった事をのちに知りました。

「心が変われば行動が変わる 行動が変われば習慣が変わる
習慣が変われば人格が変わる 人格が変われば運命が変わる」

というジェームズ氏の言葉を野村監督が自身の経験からアレンジされたようです。「野村語録」は300以上あります。その中には「言葉は力なり」という語録もあります。

私が社会生活で参考をしている他の「言葉」を書き記しまして、この度の週報を締めさせて頂きたいと思います。少しでも皆様の参考になれば幸いです。ご清覧いただきまして、ありがとうございました。

『野村語録』

- ・「すべては己を知ることからはじまる」
- ・「聞く前に、まず、自分でやってみる」
- ・「熱意のある人には、人がついてくる」
- ・「指導者のたったひとことで人生は変わる」
- ・「固定観念は罪、先入観は悪」
- ・「喜怒哀楽、どれも溢れるほどあったほうがいい」 など。

第3056回 例会記録 R. 6. 11. 5

出席報告

1. 出席会員 (47名中) 39名
2. 当日出席率 82.98%
3. 前々回補足修正率 91.49%
(メイクアップ会員)
8/30 池内 透 会員 (伊予三島RC)

3. 財団室NEWS 2024年11月号
4. 四国中央地区防犯協会事務局
事務局だより
5. 2024年11月
近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

10/29 定例理事会報告

- ①能登豪雨災害支援について
→ニコニコより5万円寄付で承認。

出席表彰 (11月)

- ・三宅 文雄 会員 (37年)

会長の時間

- ・クラブ年次総会に向けて
- ・石川晋会員より葬儀お礼

委員長の時間

- ・「友」11月号要点紹介
雑誌委員長 寺尾 浩一 会員
- ・家族旅行最終のご案内
親睦活動委員長 石村 榮一 会員
- ・出席報告 出席委員長 脇 研二 会員

会務報告

1. 例会変更のお知らせ
【新居浜南RC】
 - ① 11月12日 (火) 移動夜間例会
 - ② 12月3日 (火) 夕刻例会
 - ③ 12月10日 (火) 夜間例会
 - ④ 12月17日 (火) 夕刻例会①～④全てリーガ新居浜にてメーカーキャップの受付をしております。(事前連絡必要)
2. 国際ロータリー日本事務局
2024年11月ロータリーレポート
(1ドル = 153円)

ニコニコニュース

石村浩…RIは、11月をロータリー財団月間、そして11月5日を含む1週間を「世界インターアクト週間」(World Interact Week)としています。これは最初のインターアクトクラブが、12～18歳の中学・高校生により、1962年11月5日に設立された事に由来しているようです。

宇高…皆さんお久しぶりです。10月25日(金)に帰国予定でしたがフライトキャンセルになり、27日(日)に帰国日に変更になりました。再入国してチケットの手配等初めての体験で大変でした。多少インドネシア語が話せるようになってたので何とかできました。ANAでもこんなことがあるんだとビックリしました。

宮内…11月号のガバナー月信に川の江ロータリー事業愛媛大学生との交流会の記事が載りました。読んで下さい。

森実…大洋ホエールズ、近鉄バッファローズファンの森実としては、バイスターズの優勝は大変喜ばしいことでした。米国の選挙の行方も気になります。

尾藤…11/3(日)文化の日、素晴らしい天気でしたので紫雲山に登りました。今

は車でも頂上付近の駐車場まで行け
ますが、あえて麓付近の漁港から歩いて
登りました。心持ち良い疲れで清々し
い一日になりました。

卓 話 (会員増強委員会 担当)

「横内家あれこれ」

横内 文行 会員

近隣RCの例会日

11月14日(木) 新居浜RC
(リーガ新居浜)

11月14日(木) 観音寺RC
(観音寺商工会議所)

11月15日(金) 伊予三島RC (9日に
変更)

三島商工会館にて10時頃からメー
キャップの受付をしております。

11月19日(火) 観音寺東RC
(亀の井ホテル観音寺)

11月19日(火) 新居浜南RC
(夕刻例会)

リーガ新居浜にてメーキャップの受付
をしております。(事前連絡必要)

例会プログラム

11月19日(火)

(社会奉仕委員会 担当)

結婚記念祝